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O ENTREVISTA. NICOLÁS GRAU, ministro de Economía, Fomento y Turismo: 

“La gente de Antofagasta puede ver con mucho 
optimismo el futuro económico de su región” 
Constanza Caldera Pfeiffer 

consaracaldeaomeriricanoffisad 
te asiático por los puertos de 
Chile a través del Pacífico. Lo 

segundo, es que las distintas 
obras de infraestructura más 
gruesa, donde las pendientes 
más relevantes están en Para- 

guay están avanzando fuerte- 
mente. Es decir, estamos en 
condiciones de estar cerca de 

quetodoslos elementos funda- 
mentales para que este corre- 
dor puedan funcionar estén 
presentes (.... 

Iministro de Economía, 
E Fomento y Turismo, Ni- 

colás Grau en entrevista 

con este Diario abordó diver- 
sos temas derelevancia para la 
región. Dentro de ellos, el im- 
pulso que le está dando el go- 
bierno al corredor bioceánico 

y los avances para concretar 
esta iniciativa. 

Deigual forma, destacó el 
potencial económico de la Re- 
gión de Antofagasta, señalando 
quecasiel 50% delmonto total 
de inversión que esperan ma- 
terializar y acelerar a partir de 
los gabinetes de crecimiento y 
de empleo, están en la región. 

Igualmente se refirió al pro- 
yecto para instalar una planta 
de baterías de litio de Mejillo- 
nes, señalando que hay dos 
empresaschinas que participa- 
ron en esos llamados y están 
impulsando estos proyectos. 

¿Quémedidas seestánimpulsan- 
do actualmente para concretar 

estainiciativa? 

-Lo que estamos haciendo 
esidentificarcuálessonlas bre- 
chas que faltan resolver en un 
conjunto de ámbitos como se- 
guridad, logístico, infraestruc- 
tura habilitante, de generación 
deoportunidades de negocio y 
derelaciones internacionales. 
Y lo que estamos haciendo con 
cada uno de los ministerios y 
los gobiernos regionales es de- 
finir un plan y una gestión muy 
específica en cada uno de estas 
brechas de forma tal de redu- 
cirlas ala brevedad. y todo ese 
procesolo coordinamos desde 
el Ministerio de Economía en- 

tonces hay un esfuerzo político 
mayor de articulación entre el 
gobierno central y gobierno re- 
gional para que logremos du- 
rante nuestro gobierno hacer 
un avance muy sustantivo en 
aprovechar al máximo todas 
las oportunidades económica 
asociadas l corredor. 

Ministro, el corredor bioceánico 
es uno de lostemas que se está 
impulsando con fuerza desde el 
gobiemo. ¿Cuálessonlasiniciati- 
vasqueseesperanconcretar? 

-Esta es una iniciativa a la 
queel Presidente Gabriel Boric 
lehadado máxima relevancia, 
porque se identifican dos co- 
sas. Primero, que es una opor- 
tunidad económica muy im- 
portante porque efectivamen- 
te podríaser máseficiente y de 
menor costo que productos de 
Brasil, Paraguay y Argentina 
puedan salir hacia el continen- 
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amos en condi- 
ciones de estar cerca 
de quetodos los ele- 
mentos fundamenta- 
les para que este co- 

edor puedan fun- 
cionar estén presen- 
tes(...)" 

  

nuevasinversiones. En estecon- 
texto, quería consultarle porel 
rechazo hace algunas semanas 
del proyecto de la Central de 

Bombeo Paposo de Colbún, el 

que luego fue suspendido porla 
empresa. ¿Cuál es su visión res- 
pecto de esto? 

- En ese proyecto, lo que 
hubo es un retiro anticipado 
por parte del Servicio de Eva- 
luación Ambiental, que es una 
institución autónoma técnica, 

que tomasus definiciones sin 
consultar al Ejecutivo, esoeslo 
quecorresponde. Y yo preferi- 
ría no hacer comentarios res- 

pecto ala decisión misma. 

    

  

llones de dólares, es decir, casi 
el 50% del monto total de in- 
versión que estamos buscando 
materializar y acelerar a partir 
de estos de estos gabinetes de 
crecimiento y de empleo, es- 
tánenla Región de Antofagas- 
ta y están concentrados en 
energía y en minería. 

Los proyectos que nosotros 
revisamos son proyectos que 

Estaregióntiene potencialen dis- 

tintas industrias. Una de ellas, la 
del hidrógeno verde. Este sector. 
hamanifestado su preocupación — en su gran mayoría ya tienen 
respectoalasdificultadesquepo- — resolución ambiental y están 
driantenerparainstalarseenMe=— en la etapa de permisos secto- 
jillones, enel marco delaactuali- — riales (.... así que la gente de 
zación de suplano regulador... Antofagasta puede ver con mu- 

- Efectivamente comparto — cho optimismo el futuro eco- 
con usted que la Región de An- — nómico desuregión porque es 
tofagasta tiene un presente y 
por sobre todo un potencial 
económico gigante en materia 
energética, en cobre, litio y 
también entérminos más espe- 
cíficos en el caso de hidrógeno 
verde. Esto, es tan así queenel 
gabinete pro crecimiento y em- 
pleo en que recorrimos todoel 
país, delos 226 proyectos que 
se revisaron que involucran 
US$73.000 millones, 32 mil mi- 

una región llena de proyectos 
deinversión y nuestra tarea co- 
mo ejecutivo es lograr que la 
implementación de esos pro- 
yectos se acelere. 

¿En qué etapa se encuentra el 

proyectopara instalar una plan- 
ta de baterías del litio en Meji- 
llones? 

- Efectivamente en el caso 
del litio existe un programa 

     ' 

ELMINISTRO DE ECONOMÍA, FOMENTO Y TURISMO, NICOLÁS GRAU. 

tomar ese litio como insumo 
para producir algo con mayor 
valor agregado. 

Se han hecho algunos lla- 
mados a propósito de esto, y 
hay dos empresas chinas que 
participaron enesosllamadosy 
están impulsando estos proyec- 
tos, y además vamos a hacer 
otros llamados durante el año 
2025 probablemente con la 
cuota relacionadaa Albemarle. 

que genera Corfo que permite 
esto asociado a los contratos 
que hay con SQM y Albemarle 
promover la creación de valor 
agregado en tornoal litio atra 
vés del mecanismo que lo que 
hace es que las empresastanto 
SQM como Albemarle están 
obligadas por los contratos a 
vender una parte desu produc- 

jn en Chile, enla medida que 
exista un productor que quiere 

Código 2: INGENIERO EN PREVENCIÓN DE RIESGO, 
CON EXPERIENCIA 2 AÑOS EN FAENA MINERA 
Código 3: MAESTROS VULCANIZADORES 
Código 4: AYUDANTES 
Código 5: CONDUCTORES DE MINIBUS, para transporte 
de personal con experiencia 
Código 6: OPERADOR DE CAMIÓN PLUMA, certificados 
con experiencia. 
Código 7: ADMINISTRATIVA DE RECURSOS HUMANOS Y 
ADMINISTRATIVA FINANZAS 
Código 8: INSPECTOR DE CORREAS TRANSPORTADORAS 
Código 9: ELECTRICOS con título técnico 
Código 10: ADMINISTRADOR DE CONTRATOS 
Ingeniero Civil 6 años de experiencia en la gran minería y 
para Ingeniero Ejecución 8 años de experiencia. 

  
  

  

    

  

  

  
  
  

  
Código 11: EVALUADOR DE PROYECTOS Y PROPUESTAS 
ECONOMICAS     

    

AUTOMOVIL JAC, MOD JS2 HB 1.5, AÑO 2021, ROL E-1586-2024 
3*JGD LJANTOFAGASTA TANNER CON VILLARUEL 
STATION WAGON DFSK, MOD SUV 560 OTTO 1.8, AÑO 2022, ROL 
E-636-2024 JGD L/MEJILLONES FORUM CON PAVEZ 
STATION WAGON GEELY, MOD ASKARRA 1.5 AUT, AÑO 2023, ROL 
E-1784-2024 1*JGD L/ANTOFAGASTA TANNER CON MADARIAGA 
AUTOMOVIL CHANGAN, MOD CS15 1.5, AÑO 2021, ROL E-1504-2024 
1*JGD L/ANTOFAGASTA TANNER CON RIVERA. 
AUTOMOVIL GREAT WALL, MOD M4 LE 1.5, AÑO 2021, ROL 
E-1762-2024 2*JGD L/ANTOFAGASTA TANNER CON HOLGUIN 
AUTOMOVIL CHANGAN, MOD CS15 HATCH BACK 1.5, AÑO 2022, ROL 
C-3041-2022 2*JGD L/ANTOFAGASTA EUROCAPITAL CON GONZALEZ 
CAMIONETA JAC, MOD X200 2.0, AÑO 2022, ROL E-1207-2024 
4*JGD L/ANTOFAGASTA SANTANDER CON QUEZADA 
EXHIBICIÓN MARTES 22 DE OCTUBRE DE LAS 10:00 A LAS 12:30 HORAS 
REMATA: CARLOS BAEZ SILVA MARTILLERO PUBLICO JUDICIAL Y 

CONCURSAL REG.920 + CEL.: 9-99397042 - 55 2227770 
MAYORES ANTECEDENTE VER EN 

GU https://www.facebook.com/estrella.delnorte.54 J) 
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  $1.122.813
  $1.617.600
  $1.617.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      17.400
       5.800
       5.800
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